

Demenz - ein Thema das es „in sich“ hat

Fortbildungstag bei Ärzten und Praxisteams beliebt

Nicht zuletzt die Teilnehmerzahlen zeigen: Der MQW-Fortbildungstag erfreut sich einer zunehmenden Beliebtheit. Auch in diesem Jahr platzten die Veranstaltungen mit insgesamt 130 Teilnehmern wieder „aus allen Nähten“. Besonders einige der Seminare zum Thema Demenz waren randvoll und bei den Teams mussten Wartelisten geführt werden; so konnten leider auch nicht alle interessierte MFA unterge-

bracht werden, weil die räumlichen Kapazitäten nicht ausreichen. Das Thema hatte also den Nerv der Zeit - und damit auch der Praxisteams - getroffen.

Erstmals hatte das Organisationssteam des Fortbildungstages entschieden, zwei große Themen anzubieten: Neben Referaten rund um den Bereich „Demenz in Theorie und Praxis“ stand daher am Nachmittag ein

„Reanimationstraining – aktuelle ERC-Richtlinien, Teamtraining an modernen Airway-Management- und Megacode-Simulatoren“ auf dem praxisnahen Programm.

Alle Referenten wurden durchweg positiv bewertet. Daher zeigten sich die Teilnehmer - sowohl Ärzte, als auch die Teams - rundum zufrieden mit dem Fortbildungstag, der aus dem MQW-Jahreskalender bereits nicht mehr wegzudenken ist.



Fortbildungstag: Impressionen

